



11月の園だより

令和4年11月 須佐保育園

肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、朝、夕と冷え込むようになりましたが子どもたちは戸外遊びが大好きです。先月の芋掘りでは大豊作の芋に大喜びの子どもたち。目を輝かせ生き生きとした姿で芋掘りを楽しんでいました。

今月は、お遊戯会があります。毎日楽しみながら踊りや劇など頑張っています。成長した姿を伸び伸びと表現し、友達と力を合わせて頑張る姿を楽しみにご覧下さい。



11月のおたんじょうび



個人情報により名前の記載を控えさせていただきます。



～相談・受付け苦情について～

お尋ね、お気づきの点がありましたら、ご遠慮なくお知らせください。

10月の申し出はありませんでした。

11月の予定

- 8日(火) 避難訓練
- 15日(火) 七五三参拝
- 18日(金) お遊戯会
- 30日(水) 誕生会



お遊戯会のお知らせ



日時 11月18日(金)

9:30～

場所 佐世保市中央地区

コミュニティセンターホール5F

つくし組(0歳児)

新しいお友達が増えて毎日元気いっぱいな声や笑い声でとても賑やかなつくし組です。大きいお友達はトイレトレーニングをしています。楽しそうにオマルに座ったり、おしっこが出ると指をさしたり、「でたん人～？」と尋ねると嬉しそうに返事をしたりしています。出来た時は一緒に喜びながら、引き続き進めていきたいと思えます。

今月は戸外での散歩や砂場遊びを楽しんでいきたいと思えます。



すみれ組(1歳児)

先月は大好きな戸外でいっぱい遊ぶことができました。最近のお気に入りにはレトロ消防車で交代しながら運転席に座ったり、すべり台にも興味を示しています。保育者に援助してもらいながらはしごを登ると嬉しそうに滑り降りることを繰り返し楽しんでいきますよ。室内でも音楽に合わせて踊ったり、いろいろな用具を使っての製作遊びにも意欲的です。

今月は戸外で散歩ごっこをしたり、音楽に合わせて踊ったり、いろいろなことに挑戦したいと思えます。



なのはな組(2歳児)

お遊戯会に向けて遊戯や劇遊びを楽しんでいる子どもたち。遊戯は子どもたちが一番リズムに乗り気に入った曲を選び、張り切って踊っています。劇遊びは練習以外でも口ずさんだり、振りをつけて友達同士で教え合いながら表現して遊ぶ姿がたくさん見られ微笑ましく見えています。おもちのマイクを使って台詞を言う練習もみんな頑張っています。

今月は遊戯や劇遊びをしながら、身体を動かした運動遊びも取り入れていきたいと思えます。



もも組(3歳児)

先月、園外保育で森きららへ行ってきました。ワクワクしながらバスに乗り、色んな景色に興味津々の子どもたちでした。動物園では友達と手を繋いで順番に見て回りましたが、どの動物にも大興奮。ある動物が仲間同士でけんかをしていると「けんかしないで～、仲良くして～」と声を掛けてあげる姿がとても可愛らしかったです。みんなでバスに乗っての園外保育は楽しい時間となりました。

今月は大きな行事を控え、子どもたちも少しずつ意識しながら大きな声を出したり、踊ったりしています。みんなで楽しみながら取り組みたいと思えます。



さくら組(4・5歳児)

先月は園外保育があり年長は皿山公園、年中は海きららへ…そして芋ほりも体験することができました。6月に芋さしをしていたので楽しみに待っていた子どもたちでした。

芋ほりでは行きバスから虹が見え、ますます楽しみな様子。畑では顔をのぞかせている芋をたくさん掘り「おおき～い」「見て、おっかいよ～」と抱え上げ、満足気な表情でした。袋の中には持ちきれないほどの芋を入れ、少し減らしてリュックの中へ入れ「おもしろい！」と言いつつ嬉しそうに帰ってきました。

今月はなわとびやマラソンなどを取り入れ、身体を動かして体力づくりをしていきたいと思えます。



あたらしいおともだち

個人情報により名前の記載を控えさせていただきます。

よろしくおねがいします。

